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Junta de Freguesia de Fernão Ferro 
 

---------------------------------------------------------ATA Nº 03------------------------------------------------------- 

Ao décimo nono dia do mês de novembro do ano de dois mil e treze pelas dezoito 

horas, reuniu ordinariamente o Executivo da Junta de Freguesia de Fernão Ferro, sito 

na Rua da Igreja nº 18 A, sob a presidência do Presidente Carlos Manuel Silvestre dos 

Reis. Estiveram presentes os membros do Executivo: João Carvalho Martins, Maria 

Manuela Lança Jacinto de Oliveira, Carlos Gomes e Aniceto Correia. ------------------------ 

Pelas vinte e uma horas o Vogal Carlos Gomes teve que se ausentar por motivos 

profissionais.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A ordem de trabalhos foi a seguinte: ------------------------------------------------------------------- 
I  –  PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------
O Executivo deliberou por unanimidade acrescentar os seguintes pontos à ordem de 
trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.Direito de oposição---------------------------------------------------------------------------------------- 
7.Acidente ocorrido entre a Estrada Nacional 378 e a Rua Rampa Quinta das 
Conchas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
II – PERIODO DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------------------- 

PONTO UM - INFORMAÇÕES À JUNTA------------------------------------------------------------- 
O Presidente Carlos Reis, informou que:--------------------------------------------------------------- 
Esteve presente no 177º Aniversário do Concelho do Seixal;------------------------------------ 
Reuniu com o Presidente da Associação de Moradores da Quinta das Laranjeiras e 
efetuou uma visita à zona, onde foram desenvolvidos trabalhos de infraestruturas, e 
tomou conhecimento da intenção de iniciarem as obras de infraestruturas na Avenida 
do Seixal;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Reuniu na Câmara Municipal do Seixal com o Grupo Desportivo e Cultural de Fernão 
Ferro, sobre a construção do Polidesportivo desta Coletividade;-------------------------------- 
Visitou os Concessionários do Mercado Municipal, no sentido de perceber as 
necessidades de acesso a este espaço às segundas-feiras (dia em que o Mercado se 
encontra encerrado), onde ficou definido que, o acesso às lojas poderá ser feito às 
segundas-feiras entre as 9h00 e as 10h00. A entrada será efetuada pelo lado do cais 
da fruta, após contacto com o funcionário;-------------------------------------------------------------
Esteve presente no 18.º Aniversário do Coral Polifónico de Fernão Ferro;------------------- 
Reuniu na Câmara Municipal do Seixal com o Vereador José Gomes e com a 
Comissão de Gestão do Campo de Futebol do Pinhal do General;----------------------------- 
Reuniu com o chefe de desporto da Câmara Municipal do Seixal sobre os projetos 
desportivos a desenvolver na Freguesia de Fernão Ferro;----------------------------------------
Esteve presente no magusto organizado pela Comissão Fabriqueira da Igreja do Pinhal 
do General;----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Reuniu com o Gerente do BPI, no sentido de serem renegociados os valores cobrados 
pelo Banco em despesas administrativas e TPA;---------------------------------------------------- 
Reuniu com um empresário de Fernão Ferro, no sentido de serem apresentadas 
propostas para a elaboração do site da Junta de Freguesia de Fernão Ferro, bem como 
para a assistência técnica do nosso parque informático;------------------------------------------ 
Elaborou planos de trabalho para os Serviços Operacionais;------------------------------------ 
Acompanhou os trabalhos de limpeza nos acessos à Estrada Nacional 378 na Flor da 
Mata e Quinta das Laranjeiras;--------------------------------------------------------------------------- 
Acompanhou os trabalhos de desmatação na zona da Quinta das Laranjeiras (Rua 
Fernando Pessoa);------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Acompanhou os trabalhos de uma rampa de acesso à galeria do Mercado Municipal;---- 
Reuniu com o Sr. João Reis, no sentido de se tomar diligências para a colocação de 
energia elétrica junto à sua habitação;------------------------------------------------------------------ 
Esteve presente na reunião com o Presidente da Câmara Municipal e com os 
Presidentes das Juntas de Freguesia do Concelho do Seixal, sobre a Lei n.º 68/2013 
de 29 de agosto, bem como sobre as competências das Freguesias - Lei n.º 75/2013 
de 12 de setembro;------------------------------------------------------------------------------------------- 
Reuniu com a Tesoureira e as trabalhadoras da Contabilidade e da Tesouraria sobre o 
Orçamento para 2014;-------------------------------------------------------------------------------------- 
Reuniu com a Associação de Pais da Escola Básica “Quinta dos Morgados”, onde 
foram sinalizadas algumas necessidades de intervenção;---------------------------------------- 
Reuniu com o Gerente do Millennium BCP, no sentido de serem renegociados os 
valores cobrados pelo Banco em despesas administrativas;------------------------------------- 
Realizou o atendimento ao público, onde foram prestados os devidos esclarecimentos 
e o encaminhamento dos respetivos assuntos para as entidades competentes;------------ 
Esteve presente no desfile de Moda Sénior da Associação de Reformados, 
Pensionistas e Idosos de Fernão Ferro onde fez parte do júri;----------------------------------- 
Reuniu com a direção do Parque Verde, onde tomou conhecimento do ponto da 
situação de ligação dos esgotos à rede de saneamento básico;--------------------------------- 
Reuniu com o Presidente da Associação de Moradores dos Redondos, sobre as obras 
de melhoramentos no Polidesportivo desta Coletividade;----------------------------------------- 
Acompanhou a desmatação da Rua Aquilino Ribeiro;---------------------------------------------- 
Efetuou uma visita à Rua Vasco da Gama, no sentido de sinalizar e encaminhar para a 
Câmara Municipal do Seixal, a existência de alguns pinheiros em perigo de queda;------ 
Efetuou um levantamento sobre as necessidades de manutenção dos abrigos de 
passageiros da Freguesia;--------------------------------------------------------------------------------- 
Reuniu com os Presidentes das Juntas de Freguesia do Concelho do Seixal sobre as 
Delegações de Competências da Câmara Municipal do Seixal para 2014.------------------- 
O Secretário João Martins, informou que:-------------------------------------------------------------- 
Esteve presente no magusto organizado pela Comissão Fabriqueira da Igreja do Pinhal 
do General;----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Esteve presente no 18.º Aniversário do Coral Polifónico de Fernão Ferro;------------------- 
Reuniu na Câmara Municipal do Seixal com o Vereador José Gomes e com a 
Comissão de Gestão do Campo de Futebol do Pinhal do General;----------------------------- 
Reuniu com o responsável do desporto da Câmara Municipal do Seixal, sobre os 
projetos desportivos a desenvolver na Freguesia de Fernão Ferro;---------------------------- 
Reuniu com a União Recreativa e Juventude de Fernão Ferro e os Zatopeques para 
preparar a realização do Grande Prémio de Atletismo e da Milha Urbana de Fernão 
Ferro, que se encontram calendarizados para os dias 23 de fevereiro e 1 de maio 
respetivamente;----------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Tesoureira Manuela Oliveira,  informou que:------------------------------------------------------- 
Reuniu com o Sr. Presidente e as trabalhadoras da Contabilidade e da Tesouraria para 
acompanhamento das matérias das quais é responsável;---------------------------------------- 
O Vogal Carlos Gomes, informou que:------------------------------------------------------------------ 

Reuniu com o Maestro Maurício do Coral Polifónico de Fernão Ferro, onde trocaram 

algumas ideias de projetos futuros para a Escola de Música, atualmente com 20 

alunos;----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com os responsáveis do Agrupamento de Escolas de Pinhal de Frades sobre o 

projeto “I Rock Star”;----------------------------------------------------------------------------------------- 

Esteve presente no 18.º Aniversário do Coral Polifónico de Fernão Ferro;------------------- 

Reuniu com a direção da Associação de Amigos do Pinhal do General sobre a Escola 

de Música e os instrumentos emprestados pela Junta de Freguesia;-------------------------- 
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Esteve no armazém da Junta de Freguesia a fazer o levantamento das luzes de Natal 
para a decoração da Escola Básica “Quinta dos Morgados”, bem como o estudo sobre 
a colocação da mesma;------------------------------------------------------------------------------------- 
Reuniu com as Coordenadoras das Escolas Básicas de Fernão Ferro sobre atividades 
a desenvolver neste ano escolar;------------------------------------------------------------------------ 
O Vogal Aniceto Correia, informou que:---------------------------------------------------------------- 
Esteve presente no 18.º Aniversário do Coral Polifónico de Fernão Ferro;------------------- 
PONTO DOIS - PESSOAL--------------------------------------------------------------------------------- 
a)Proposta de alteração dos horários dos Serviços Administrativos, 
Contabilísticos, Financeiros e dos Serviços Operacionais----------------------------------- 
b)Propostas para Medicina no Trabalho, Segurança e Higiene----------------------------- 
a)Esta proposta de alteração foi adiada em virtude da mesma ter sido entretanto 
apresentada ao Sindicato para apreciação e posterior análise e discussão em reunião 
com esta estrutura sindical.-------------------------------------------------------------------------------- 
b)O Executivo deliberou por unanimidade e sob proposta do Sr. Presidente adjudicar a 
proposta no âmbito da Medicina, Segurança e Higiene no trabalho, para os 
trabalhadores da Junta de Freguesia à empresa Centro K pelo valor total de €677,25. 
(seiscentos e setenta e sete euros e vinte e cinco cêntimos) por ser a proposta que 
apresenta a melhor relação preço e qualidade.------------------------------------------------------ 
PONTO TRÊS - MERCADO MUNICIPAL-------------------------------------------------------------
a)Proposta de alteração do horário de abertura ao público----------------------------------
b)Fernando Manuel Silva – Pedido de autorização para vender artesanato no 
interior do mercado---------------------------------------------------------------------------------------- 
c)Fernanda Martins – Pedido de autorização para vender artesanato no interior do 
mercado -------------------------------------------------------------------------------------------------------
d)Maria Luísa Melo - Pedido de autorização para vender artesanato no interior do 
mercado -------------------------------------------------------------------------------------------------------
e)Concessionário da Loja n.º 19 – Pedido de autorização de pagamento para 
rendas em atraso -------------------------------------------------------------------------------------------
f)José Carlos Rocha - Pedido para a realização da Feira de Antiguidades, 
Velharias, Colecionismo e Artesanato na zona envolvente do mercado ---------------- 
a)Esta proposta foi adiada em virtude da mesma ter sido apresentada ao Sindicato a 
qual será analisada, discutida, e apreciada em reunião com esta estrutura sindical. ------ 
b)O Executivo deliberou por unanimidade deferir este pedido para os dias e horários 
solicitados, sábados e domingos das 8h00 às 13h00, no entanto durante a época 
natalícia poderá não ser possível a realização desta atividade.---------------------------------- 
c)O Executivo deliberou por unanimidade deferir este pedido para os dias e horários 
solicitados, sábados das 7h30 às 12h30 e domingos das 9h00 às 12h00, no entanto 
durante a época natalícia poderá não ser possível a realização desta atividade.----------- 
d)O Executivo deliberou por unanimidade deferir este pedido para os dias e horários 
solicitados, sábados e domingos da parte da manhã, no entanto durante a época 
natalícia poderá não ser possível a realização desta atividade.---------------------------------- 
e)O Executivo deliberou por unanimidade deferir este pedido para a concessionária da 
loja n.º 19 do Mercado Municipal, a qual terá que cumprir integralmente o compromisso 
assumido proposto, sob pena de em caso de falhar uma mensalidade a Junta exigir a 
totalidade do pagamento da dívida.---------------------------------------------------------------------- 
f)O Executivo deliberou por unanimidade solicitar uma reunião ao proponente para 
clarificar as suas pretensões e se possível enquadra-las no espaço e na legislação em 
vigor.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PONTO QUATRO - CÂMARA MUNICIPAL DO SEIXAL----------------------------------------- 
a)Proposta de tomada de posição relativa à Lei n.º 68/2013 de 29 de agosto --------- 
b)Proposta de projeto de despacho PCM de adaptação dos horários à Lei n.º 
68/2013 de 29 de Agosto---------------------------------------------------------------------------------- 
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a)O Executivo tomou conhecimento e após analisar esta proposta deliberou por 
unanimidade subscrever a tomada de posição da Câmara Municipal do Seixal relativa à 
Lei nº 68/2013 de 29 de agosto. ------------------------------------------------------------------------- 
b)O Executivo tomou conhecimento da proposta de projeto de despacho PCM de 
adaptação dos horários de trabalho à Lei nº 68/2013 de 29 de agosto.----------------------- 
PONTO CINCO - DELEGAÇÃO DISTRITAL DE SETÚBAL DA ANAFRE – Encontro 
Distrital de Freguesias ----------------------------------------------------------------------------------- 
O Executivo tomou conhecimento do Encontro Distrital de Freguesias, agradece o 
convite para estar presente e irá fazer-se representar pelo Secretário e Membro 
Substituto do Presidente, João Martins.---------------------------------------------------------------- 
PONTO SEIS -  DIREITO DE OPOSIÇÃO ------------------------------------------------------------ 

O Executivo deliberou por unanimidade, convocar os partidos com representatividade 
na Assembleia de Freguesia, para analise das suas sugestões e propostas passíveis 
de virem a ser consideradas na elaboração do Plano de Atividades e Orçamento para o 
ano de 2014. Com esta finalidade propõe o agendamento da reunião com o Partido 
Socialista para o dia vinte cinco de novembro às dezoito e com o Partido Social 
Democrata, no dia vinte e sete de novembro para as dezoito horas, na sede da Junta 
de Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PONTO SETE - ACIDENTE OCORRIDO ENTRE A ESTRADA NACIONAL 378 E A 
RUA RAMPA QUINTA DAS CONCHAS -------------------------------------------------------------- 
O Executivo por unanimidade e sobre proposta do Sr. Presidente, encarregou a 
Senhora Tesoureira, Manuela Oliveira na qualidade de responsável pelo apoio jurídico 
da Junta de Freguesia, de redigir um ofício aos intervenientes neste acidente para 
exigir a resolução e pagamento das indemnizações a que a Junta tenha direito. ---------- 
Sem mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião às vinte e uma horas, cuja 
minuta da ata já havia sido aprovada, na sequência da qual foi lavrada a presente ata 
que depois de lida será assinada pelos membros do Executivo. -------------------------------- 
 

O Executivo da Junta de Freguesia 
 


